

**LA MURE**

# Accueil des réfugiés : une soirée, un film et deux expos en soutien au Carm

Le Collectif d'accueil des réfugiés en Matheysine (Carm) est né suite à l'exposition "Bouteilles à la mer" de Betsie Pequignot, présentée à Susville.

Désormais implanté sur le plateau matheysin, ce réseau d'accueil et d'aide en faveur des réfugiés proposait, jeudi, une soirée "Ciné +" au Cinéma-théâtre de La Mure.

La soirée était centrée autour de la projection du film "Simshar" de Rebecca Cremona, qui relate l'épopée d'une famille de pêcheurs partie en mer, avec à son bord Moussa, un réfugié africain. Un long-métrage très émouvant, ponctué d'amour et d'humour, pour mettre en lumière le combat des immigrés qui cherchent à traverser la Méditerranée, souvent au péril de leur vie.

**Différents moyens pour aider les réfugiés en Matheysine**

À l'issue de cette projection, Gæille Poncet a débüté avec le public un intéressant échange autour du film. Elle en a profité pour présenter tout ce qui se fait déjà sur le territoire concernant l'accueil des réfugiés, et expliquait aux volontaires les moyens d'action pour leur venir en aide. L'aide apportée peut ainsi être variée : inviter à sa table, fournir un panier de provisions, aider aux transports, donner des cours de français, faire des traductions en anglais (ou autre), faire du soutien scolaire,

faire un don ou encore accompagner dans l'administratif ou dans un parcours santé.

**Deux expositions sur le thème des réfugiés**

En marge de cet intéressant échange, les spectateurs ont pu découvrir l'exposition "Bouteilles à la mer" de Betsie Pequignot, mais aussi celle de David Rebaud. Cet artiste susvillois a peint des valises autour de cette même thématique des réfugiés, qui sont à voir encore jusqu'au 4 octobre au Cinéma-théâtre.

Un buffet était aussi proposé, préparé par des personnes réfugiées et accueillies en Matheysine. Au total, 120 repas ont été distribués (5 € le repas).

Une grande partie des bénéfices récoltés lors de cette soirée seront reversés au Carm, toujours dans le but d'accompagner les réfugiés en Matheysine à se loger, se soigner, s'intégrer au mieux.

S.Y.-B.

Contact : [carmatheysine@gmail.com](mailto:carmatheysine@gmail.com)

**120 personnes ont profité des repas préparés par des réfugiés accueillis en Matheysine, lors de la soirée proposée au Cinéma-théâtre par le Collectif d'accueil des réfugiés en Matheysine (Carm). ▶**



Le public a pu apprécier l'exposition de valises de David Rebaud, à voir jusqu'au 4 octobre au Cinéma-t-

